



+ MONS. SALVADOR GONZÁLEZ MORALES
OBISPO AUXILIAR, VICARIO GENERAL Y MODERADOR DE LA CURIA
ARQUIDIÓCESIS PRIMADA DE MÉXICO

Prot. 289/2025
Com. Of. 17/2025

Ciudad de México, a 29 de abril de 2025

Fiesta de Santa Catalina de Siena, virgen y doctora de la Iglesia.

A los fieles de la Arquidiócesis de México, presbíteros y comunidades religiosas:

La Paz del Señor esté con ustedes.

Este martes 29 de abril, durante la celebración patronal en la Parroquia de San Pedro Mártir, ubicada en la alcaldía Tlalpan de la Ciudad de México, se suscitó un lamentable accidente debido a la explosión de pirotecnia que estaba siendo manipulada en el lugar. Como resultado, tres personas resultaron heridas.

Desde el primer momento, la Arquidiócesis de México, en colaboración con las autoridades, ha estado pendiente para ubicar a los lesionados y conocer su estado de salud, con el fin de establecer comunicación directa con sus familiares, y ofrecer cercanía y el apoyo necesario en este difícil momento. Particularmente con la persona que resultó con las lesiones más severas, quien es trabajador de la parroquia.

Pedimos a nuestros fieles elevar sus oraciones por la pronta recuperación de estas personas.

Hemos entrado en contacto con las autoridades competentes, mantendremos el diálogo institucional y nuestra plena disposición para colaborar con las instancias en la realización de las investigaciones necesarias, que permitan esclarecer los hechos y, de ser el caso, deslindar las responsabilidades que correspondan.

Este acontecimiento obliga a reflexionar sobre el uso de la pirotecnia en las celebraciones religiosas. Como Iglesia particular, queremos hacer un llamado a nuestras comunidades parroquiales a sensibilizarse y regular el uso de este tipo de materiales, que pueden poner en riesgo la vida e integridad de las personas. Las fiestas patronales son expresiones vivas de fe y alegría, por lo que pedimos a los organizadores que las celebren con prudencia, respeto a la vida, cuidado del prójimo y de la casa común que comprende todo el don de la creación.

Los invito, como comunidad creyente, a seguir caminando juntos y abonando para que nuestras celebraciones sean signo de unidad, de fe y testimonio de la vida nueva que encontramos en Cristo. Que María Santísima y San Pedro Mártir intercedan por nosotros.

+ Mons. Salvador González Morales
OBISPO AUXILIAR, VICARIO GENERAL Y MODERADOR DE LA CURIA
ARQUIDIÓCESIS PRIMADA DE MÉXICO

Por mandato de Su Excelencia
Doy Fe

Pbro. Lic. Alan Téllez Aguilar
Canciller

